

## Manque d'eau : les puisatiers du Québec débordés d'appels

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2025

Les appels de résidents alarmés par un manque d'eau dans leurs puits se sont multipliés cet été au Québec. L'insuffisance de précipitations et l'augmentation de la consommation d'eau mettent des puits à sec. Les puisatiers sont aussi conduits à approfondir des puits jusqu'au double de leur profondeur initiale.

Marianne Depelteau - Radio-Canada

À

En Montérégie, dans le grenier du Québec, il devient aussi de plus en plus difficile de trouver de l'eau pour irriguer la production maraîchère. Des agriculteurs ont été contraints d'abandonner des cultures.

Thomas Gerbet - Radio-Canada